

→ **SPORT** Viersens Niederlage Seite D 3

GRENZLAND-KURIER

VIERSEN NETTAL SCHWALMTAL BRÜGGEN NIEDERKRÜCHTEN

→ TOTAL LOKAL

Borussen-Fans gibt's überall

Kürzlich traute ich meinen Augen nicht. Da kam Werner Lesenich aus Tönisvorst mit dem Fahrrad ins Golddorf Born gefahren. Er positionierte sich vor dem Patschelbrunnen. Plötzlich zückte er einen Schal von Borussia Mönchengladbach mit der berühmten Raute. Er legte dem bronzenen Fischotter das Tuch um seine kalte Schulter. Eine seiner großen Pfoten verpasste er ein Schweißarmband. Er zückte die Kamera. Und die Tierromanfigur Patschel war als Borussenfan auf seinem Chip.

Auf seiner Internetseite ist wenig später zum meist fotografierten Tier Borns zu lesen: „Nanu, seit wann können denn Tiere Fußball-Fans sein?“ – O.k., auf den ersten Blick scheint es schon etwas merkwürdig. Aber denken wir doch an Jünter, das Fohlen. Seit vielen Jahren bringt er den Borussen als Maskottchen mal mehr und mal weniger Glück. Und was den hier abgebildeten Fischotter namens Patschel angeht: Man erzählt sich, dass er immer dann, wenn die Borussia ein Tor schießt, kräftig seine Flossen (oder sagt man hier Pfoten?) zusammenklatscht. Nebenbei: Als Torwart wäre er erstligareif. Er hat noch keinen Fisch verfehlt, den man ihm zugeworfen hat ...“

Als Nachbar vom Fischotter Patschel habe ich von seiner Fußballbegeisterung noch nicht viel mitbekommen. Borussenfan Werner Lesenich meinte zu seinem Hobby: „Eine der schönen Seiten an diesem meinen etwas verschrobenen Hobby ist, dass man immer wieder nette Menschen kennenlernt.“ Auf www.eisernefans.de sind noch weitere eiserne Fans aus seinem „Fahrrad-Radius“.

PAUL OFFERMANN'S